

県道屋我地仲宗根線、村道湧川運天線交差点の一灯点滅式信号機から  
定周期式信号機への変更設置に関する要請決議

交通安全対策の推進につきましては、日頃から格別のご配慮を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、県道屋我地仲宗根線、村道湧川運天線の交差点におきましては、過去にトラックとマイクロバスとの衝突事故により多くの負傷者も出したことを踏まえ、平成18年6月22日に今帰仁村議会として、信号機に関する要請を行い、これを受け「一灯点滅式信号機」が設置されました。

しかし、その後、観光客が年々増加しており、レンタカーの交通事故も多くなっています。

先日は、同交差点において、観光バスと乗用車が接触し、再び負傷者も出す大きな事故が発生しました。

また、現場近くには、小学校もあり、子どもたちの登下校時の通学路としても利用され、同路線に対する交通安全確保には、万全を期すよう求められている中で、地域住民からは事故多発を憂慮する声も上がっています。

このような状況では、現在の一灯点滅式信号機のみでは、安全対策として、十分とは言えず早急に「定周期式信号機」の設置及び、さらなる安全対策を強く要請いたします。

平成29年9月29日

沖縄県国頭郡今帰仁村議会

あて先 沖縄県公安委員会委員長  
北部土木事務所長  
本部警察署長